

Mitteldeutsche Zeitung

25. Januar 2022



Belohnung für tolle Basteleien

KÖTHEN/MZ - Die Köthen Energie GmbH hatte alle Kinderkrippen und Kindergärten der Stadt Köthen zu einer Bastelaktion aufgerufen. Unter dem Motto „Winter-Bastelaktion“ reichten die Kinder mit ihren Erzieherinnen Bastelideen ein. Ob Schneemänner, Schneeflocken, Tiere im Schnee, Eiszapfen oder Sterne – jede Idee war willkommen und einzigartig. Die gebastelten Werke wurden in verschiedenen karitativen und sozialen Einrichtungen ausgestellt. Vor wenigen Tagen überreichten Annett Helmecke-Possehl und Franziska Wagner im Namen des Unternehmens Tierpark-Jahreskarten für alle Gruppen der teilnehmenden Einrichtungen als Belohnung. Mit strahlenden Augen und lautem Jubel nahmen die Kinder die Karten entgegen.

FOTO: ANNETT HELMECKE-POSSEHL